

露大型と

フエスティバルホール型

異質なうたごえの異質な理由

「一口に“人”、とりつても様々な性質を持った」いうものの中から、正義派だと、胆汁質であるとか、沈黙思考型であるとかの類別がある、とある。されば、そのグルーフ間では他のグルーフを異質なものとみなして、相互の交流はほとんどなくなる。だから、たんなるレッテル貼りにはぎなしよつた類型別けはなく、ぐくぐくないのが、ある一文を読んで、ハマー、一、二、三、四、五、六、七、八、九、十の文とは、アレイカイドジャーナル、十日月号にある。

今年の夏祭りにフォーキシングが一人達が来て歌って帰ったのはまだ記憶に新しいが、

おひな祭り一杯。

「釜の人間は程度が悪い、オレラのフォークがめられへんのやから」と真、直ぐに言うのなら、せっかく来はったのに気の毒などしたま、という氣にもなるのだが、なにやらういうところには便利なんだなと気付かされた。との文とは、アレイカイドジャーナル、十日月号にある。

この文によると、歌は、ひたすらにあの時の三鷹公園の騒音を厚にするだけのもので、読み味の悪いことを書くのは、ひたすらにあの時の三鷹公園の騒音を厚にするだけのもので、読み味の悪いことこの上ない。

「酔ったオッサンがステージへフラフラン何度も登ろうとする。それを制止する主催者がソデに躰どつてしている。リズムにあわせて踊りながら、友部のまわりをウロウロしたりする者もいて、ビールを飲ませられたり……。の光景はよそでのコンサートでは見られないものだろう。

確かに、会場で主催者なうものが詠えたようすに、寧ろ歌や歌謡曲は、そーじらの飲み屋なんかでいいとも聞けうせんか。とやけど、今、若りそんに人気のあるフォーキつちゅうもんを一度聞いてみようがなりか。もうちょっと静かに聞いたつこへれび……、といつまでは歌い手にとつては当然のものとてあつただろう。

だが、あの日の風象は、漠然と「或る場所に何かが起ることを期待して人々が集まっている」というものではなく、毎年ある盆休みのヒマツブンとして祭りを楽しむに集つて来た労働者達で、自らが参加、行動する意志を持つていろいろ者も多い。彼らは決して、教養

を高めたために集つたのではなく、楽しくまたねに集つたのだ。フェスティバルホールで見た交響曲を聴いて教養を高めようといつまど、同じ様な歌を歌う者は、集つて歌う目的が違うだけに無理といつそのだ。

もつとも、教養を高めるためにフォーカスを回してくれ、とは芦原さんも歌つた人達も思つてなく、聞きたくないものでもじっくり聞く迄歌をもち少し持つてくれれば、といつことなのだろうか、じつへり聞くよりも、舞台上へ上つて握手を取めたり、踊つたりする、これが最大の歌謡の表現であり、一人だけがいい気持ちで歌い、おとは聞くだけといつことを表しここない金ヶ崎では、そういう相互理解の仕方はあり立ちにくく。

コンサートのあと、のど自慢大会がおまつり、「あつ」という間に、ステージは二十人の、めうへりで一杯になり、三鷹公園の中はコンサートの時のたうけた雰囲気がうがうりと替わり活気が満ちた。その歌う人達は歌は歌しても上手ではなかつたが、一人のスターが舞うと

占めていた田よりも、東京が聞く音楽が歌せたことだけは確かだ。

芦原さんは、友部も研二も自分の持味を出して「いた」などいう、そして、通常のコンサートからは程遠いものではあつたが、相談が気になることなんか通り一して、友部と研二のうたに聞き入っている自分を見つけたよう気がした」という。

との間に、野次はどうのだが直射ではなく、冷やかし半分のグダグダ野次。中でも友部に向かって、「英語のうたなんかやめえ」と言つたのには思わず笑つてしまつた。が、彼らにしてみれば友部のうたが芦原のうたにでもきこえたのだろう。「演歌と歌」という声も多く、田中研二は唯一知つている曲「かごのどり」を唄つた。いや唄わされたのかもしなり。といつこともあつたのだが……。

聞きなれないから「英語のうた」と野次つたのではなく、歌い方が、聲声が、英語まで、

うた」と野次つたのであり、レコードで一店二度と聞かなければ馴染めないものだったたかう芦原のうたにせんたのではなかつたか。フォークシンガーなる人は、決して刑務所懲罰のよくなつもりで金ヶ崎夏祭りに来られたわけではなかろうが、自分の歌が、金ヶ崎の空にちよつと重音なものとして響くであろうことを知りつつやって来たとすれば、あの「アーモンドなステージはあまりにも傲慢すぎなかつたか。

山谷ブルースはフォークが演歌を知らぬ、金ヶ崎人情はフォークが演歌を知らぬ、たゞ青空の下で力仕事をするひとの多い露天型人間は、それなりの感性をもつて自分の生活を樂る。

音質やバランスを気にし、フォークが演歌かにこだわり、騒音の姿勢を問うフェスティバルホール型人間も、それなりに自己の生活の彩りを楽しめるがいい。

相互不可侵で行こうや。友部もや田中さんの歌の中にこだわり、騒音の姿勢を問うフェスティバルホール型人間も、それなりに自己の生活の中に入りきりするものがいれば密輸入させてもらひさかりト。